

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah penulis ucapkan kehadirat Allah SWT yang telah menitipkan setitik ilmu serta melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Perbedaan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis Siswa menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Teams Games Tournament* (TGT) Dengan Tipe *Student Teams Achievement Division* (STAD) Di Kelas X SMA Negeri 1 Batang Kuis T.A 2016/2017” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan banyak waktu untuk memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, dan Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan.

Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, dan seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Ramlan, M.Pd selaku Kepala SMA Negeri 1 Batang Kuis dan Bapak Sarliman Sinaga, S.Pd selaku guru mata pelajaran Matematika di SMA Negeri 1

Batang Kuis yang telah bersedia memberikan kesempatan kepada penulis melakukan penelitian di SMA Negeri 1 Batang Kuis.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada Ayahanda yang tersayang Abdul Rahman Lubis dan Ibunda Elly Hariati Siregar yang selalu memberikan limpahan kasih sayang, doa, motivasi mendengarkan keluh kesah penulis, dan memberikan dukungan material serta spiritual yang tak ternilai harganya. Terimakasih juga disampaikan kepada Kakak tersayang Elvina Rahmi Lubis, Sri Azizah Inanta Lubis, Mardiah Tamara Lubis Dan Adik Tersayang Sarkiyah Sarach Lubis begitu banyak memberikan do'a dan motivasi, semangat serta dukungan moral kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Unimed serta seluruh keluarga yang tak hentinya memberikan doa, dukungan, semangat dan kasih sayangnya kepada penulis dalam menyelesaikan studi.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih kepada yang terkasih Capt. Sujatmiko, M.Mar yang selalu setia menemani, memberikan doa, semangat, mau mendengarkan keluh kesah penulis serta memberi motivasi dan membantu penulis dalam penyelesaian skripsi ini. Terkhusus untuk Alfiana Dewi, Arif, Rani, Bella, Elva, Joni, Farida, Chindya, Roma, Ichwan, Dian Rizky, Ati, Eva C, dan Rido yang selalu menjadi teman berbagi cerita dan turut serta memberi semangat dan doa. Terimakasih juga untuk teman-teman seperjuangan DIK A Matematika 2013 yang memberikan banyak kenangan, semangat dan motivasi selama perkuliahan hingga penyelesaian skripsi ini.

Selayaknya manusia sebagai makhluk yang tidak sempurna, begitupun skripsi ini masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Maka dari itu, saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca sangat penulis harapkan demi perbaikan di masa depan. Semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2017

Penulis,

Eva Evelina Lubis